
▲開発決定された西條工業団地

▲整備された通学路の一部

問　
本
市
の
企
業
誘
致
施
策

の
目
的
と
効
果
は
。

答　
自
主
財
源
確
保
を
図
れ

る
実
現
性
の
高
い
施
策
で
財

政
基
盤
の
確
立
が
目
的
だ
。

企
業
が
進
出
す
る
こ
と
で
雇

用
創
出
さ
れ
、企
業
が
本
市

の
知
名
度
を
上
げ
る
担
い
手

に
な
る
効
果
が
あ
る
。

問　
西
條
工
業
団
地
の
開
発

決
定
の
経
緯
は
。

答　
平
成
30
年
度
に
西
條
町

が
主
体
で
地
権
者
を
取
り
ま

と
め
た
要
望
書
及
び
同
意
書

が
提
出
さ
れ
、令
和
元
年
度

に
予
備
調
査
を
実
施
。企
業

庁
と
協
議
、検
討
を
図
り
、3

年
度
に
工
業
系
地
区
計
画
の

素
案
を
作
成
。4
年
3
月
に

企
業
庁
の
開
発
検
討
地
区
と

な
り
、土
壌
調
査
同
意
書
を

取
得
。5
年
度
に
す
べ
て
の

要
件
を
整
え
、6
年
5
月
に

企
業
庁
の
開
発
決
定
と
な
っ

た
。

問　
市
江
小
学
校
の
通
学
路

変
更
後
、田
と
歩
道
の
高
低

差
が
あ
り
転
落
の
危
険
性
も

あ
る
が
、交
通
安
全
対
策
と

今
後
の
計
画
は
。

答　
高
低
差
の
あ
る
箇
所
に

は
転
落
防
止
柵
の
設
置
、歩

道
整
備
、ガ
ー
ド
パ
イ
プ
の

設
置
を
行
う
。

今
後
、従
来
の
通
学
路
で

あ
る
国
道
1
5
5
号
か
ら
開

発
区
域
に
向
か
う
市
道
に
歩

道
整
備
、ガ
ー
ド
パ
イ
プ
の

設
置
を
行
う
。

問　
今
後
の
企
業
誘
致
の
展

開
と
大
き
な
事
業
の
地
域
と

の
関
わ
り
方
に
つ
い
て
市
長

の
考
え
は
。

答　
地
権
者
や
地
域
の
方
の

理
解
と
協
力
は
欠
か
せ
な
い
。

企
業
誘
致
を
は
じ
め
、今
後

進
め
て
い
く
事
業
に
お
い
て

は
、そ
れ
ま
で
の
プ
ロ
セ
ス

な
ど
正
確
な
情
報
を
伝
え
理

解
し
て
も
ら
い
、地
域
の
方

と
の
信
頼
関
係
を
築
き
な
が

ら
進
め
て
い
く
。

一般質問～市政を問う～

地域と信頼関係を築き進めていく

今後の企業誘致展開と
地域の関わりは

佐藤　旭浩議員

市長
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